

Bonne nouvelle

Les plaisanciers invités à devenir ambassadeurs Pelagos pour un espace commun de protection

À l'occasion du lancement de son nouveau site internet, l'équipe Pelagos France invite chaque plaisancier à s'engager en faveur de la protection des mammifères marins du sanctuaire Pelagos en Méditerranée.



Symboliquement, Guy Hily, président de la Fédération varoise des sociétés et associations d'activité nautique, deviendra le premier ambassadeur Pelagos en s'inscrivant sur le site internet : sanctuaire-pelagos.org

Il effectuera ce geste symbolique jeudi 27 juin, à 11 heures, au siège de la Fédération, au port Saint-Pierre de Hyères.

Les plaisanciers sont invités à en faire de même...